Passez votre



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DRAME

Une lycéenne de 18 ans a été retrouvée morte en début de semaine au domicile de son petit ami, à Bitam. Lequel affirme qu'elle aurait succombé à une électrocution. Une version que les hématomes et une blessure sur la victime tendraient à contredire. Le jeune homme a été conduit à Oyem pour audition.

Page 7

DIPLOMATIE

Le général Brice Clotaire Oligui Nguema a achevé hier sa visite à Malabo entamée la veille, la deuxième en l'espace d'un mois, l'acte II aussi du plaidoyer en faveur de la Transition qu'il dirige, auprès du président équato-quinéen Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, président en exercice de la CEEAC.

Page 3

LES POMPES FUNEBRES AU PILORI!

FAUT-IL u avoir un lien? SAAF La Colombe a annoncé hier dans L'Union l'inhumation prochaine, à titre d'indigents, de corps abandonnés à sa morque depuis plusieurs mois, voire des années. Près d'une semaine auparavant, le déléqué spécial en charge de la gestion de la commune de Libreville, le général Judes Ibrahim Rapontchombo, avait effectué une visite inopinée au cœur des maisons de pompes funèbres, stigmatisant des pratiques anormales.



Pour moi quoi...

Le grand danger de déstabilisation de nos sociétés africaines, ce sont les réseaux sociaux

Il vient de s'illustrer avec la plainte déposée l'autre jour par un officier général de nos forces de sécurité contre un activiste coupable de désinformation et de diffama-

C'est la énième fois que, moi Makaya, j'attire l'attention de nos gouvernants sur les dangers que font peser ces activistes aux desseins funestes sur l'unité et la paix de la Nation. Parfois, je me demande ce que veulent démontrer nos dirigeants au reste du monde. C'est vrai qu'il faut respecter la liberté d'opinion. Mais est-ce pour autant qu'il faille laisser le champ libre aux activistes en nous pourrissant la vie et préparer le terrain au désordre, la vengeance, toute chose qu'on voudrait éviter pour notre vivre-ensemble? Je ne pense pas. Car, la haine, le tribalisme, l'intolérance, la violence et tout et tout doivent être bannis de nos rapports. Ne soyons pas plus royalistes que le roi. Là-bas en Occident berceau des Droits de l'Homme, patrie où, dit-on, la démocratie se porte à merveille, face aux dérives des fake news, et pour préserver

la paix civile, les autorités n'ont pas hésité à restreindre certaines publications des réseaux sociaux au nom de la cybersécurité. Surtout que nous disposons de tout l'arsenal juridique. Avec nos institutions fragiles, il nous faut reflechir, sauf si les critiques vaines et stériles de ces mêmes «censeurs» nous font peur, pour ne pas franchir le pas. La manipulation des faits, les atteintes à l'honneur et à la dignité et la désinformation ne doivent plus avoir de place chez nous. Après tout le pays est dirigé

Il est temps que les pouvoirs publics réagissent avec vigueur et rigueur pour arrêter cette menace toxique des fondements de notre société quoi.

...MAKAYA